

André Noirot, Maire de Bourbonne-les-Bains,
et toute son équipe municipale
vous invitent à la

Journée internationale
de la mémoire de l'Holocauste
et de la prévention des crimes contre l'humanité

Samedi 27 janvier 2024
Bourbonne-les-Bains

« Que faisons-nous ce 27 janvier 2024 ?

Nous commémorons le souvenir de l'arrestation de 30 de nos compatriotes dont 6 enfants, le 27 janvier 1944, qui ont été transférés à Drancy, via Saint-Dizier après une nuit à la prison de Châlons-en-Champagne, puis le 10 février depuis la gare de Bobigny-Drancy, par le convoi 68, envoyés à Auschwitz-Birkenau soit Auschwitz II où ils furent assassinés par les Allemands le 13 février 1944 dans les chambres à gaz...

Il n'y a que 80 ans ! »

Jean-Pierre Nicolas

11h00 au Parc du Château
Cérémonie au monument
aux morts avec allocution,
lecture des noms et
dépôts de gerbes

~
Présence de l'Harmonie
La Concorde et de la Chorale
Un Grain de Phonie



20h00 au Casino
Projection du film
« La Rafle »
Débat avec M^r et M^{me}
Makowski

Cette journée instituée par le Conseil de l'Europe a été instaurée par les Ministres de l'Éducation des 46 États membres en vue d'une mobilisation active des acteurs de ces ministères à l'intention de tous mais surtout des jeunes générations.

« Le bourreau tue toujours deux fois, la seconde fois par l'oubli. »

Elie Wiesel

